

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA FLASHCARD  
TERHADAP PENINGKATAN PENGUASAAN  
KOSAKATA PADA ANAK USIA DINI  
DI POS PAUD WAHYU LESTARI  
DESA KEDUNGBANG TAHUN 2022**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Anak Usia Dini**

**Oleh :**

**DEVI RIZQINA ULYA  
NIM 1810410076**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH / PRODI PIAUD  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613,  
438818

email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,  
website: www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Devi Rizqina Ulya  
NIM : 1810410076  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : PIAUD  
Judul : “Pengaruh Penggunaan Media Flashcard dalam Meningkatkan Penguasaan Kosakata Pada Anak Usia Dini Di POS PAUD Wahyu Lestari 2022”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 3 Agustus 2022 sampai dengan 14 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 14 November 2022

Dosen Pembimbing,

**Hj. Any Umy Mashlahah, M. Pd**

**NID. 197903052009042016**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
Tlp (02191) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Devi Rizqina Ulya/ 1810410076**  
Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/ Pendidikan Islam Anak Usia Dini**  
Judul : **Pengaruh Penggunaan Media *Flashcard* terhadap Peningkatan Penguasaan Kosakata pada Anak Usia Dini di POS PAUD Wahyu Lestari Desa Kedungbang Tahun 2022**

telah diujikan pada **29 November 2022** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Moh In'ami, M. Ag</u></b> NIP. 197406042007121001 Ketua/Penguji I	08/n/2022	
<b><u>Muhtarom, M. Pd</u></b> NIP. 197909111011042016 Penguji II	07/n/2022	
<b><u>Pasiningsih, M. Ed</u></b> NIP. 198804192020122007 Sekretaris/Penguji III	08/n/2022	
<b><u>Hj. Any Umy Mashlahah, M. Pd</u></b> NIP. 197903052009042016 Dosen Pembimbing	08/n/2022	
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	08	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Devi Rizqina Ulya, Nim: 1810410076** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 14 November 2022

Yang Menyatakan,



**Devi Rizqina Ulya**

**NIM. 1810410076**

## MOTTO

فَلَا مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (5) لَئِنْ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (6)

Artinya : karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan,  
sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan  
(Al-Insyiroh ayat 5-6)



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamin, skripsi ini penulis persembahkan kepada orang-orang yang sangat berjasa dalam hidup penulis dan juga kepada orang-orang yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Khususnya kepada diri sendiri dan kedua orang tua tercinta yaitu bapak M. Abdul Qodir dan ibu Asirohatun yang tidak pernah henti-hentinya memanjatkan doa dan selalu memberikan dukungan serta motivasi kepada penulis dan juga terimakasih kepada seluruh keluarga besar yang telah mendoakan dan memberikan motivasi serta dukungan kepada penulis.

Penulis juga ingin membersembahkan kepada beberapa pihak yang ikut serta mendukung penulis serta memberikan motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar yaitu kepada:

1. Ibu Nusaibah, M. Pd, selaku dosen pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu, wawasan, tenaga, gagasan, dan motivasinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Hj. Any Umy Maslahah, M. Pd selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, wawasan, tenaga, gagasan, dan motivasinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Lugi Atma'in S. Pd, selaku kepala sekolah POS PAUD Wahyu Lestari yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
4. Ibu Yuliasuti S. Pd dan Irma Hidayati S. Pd, selaku guru kelas di POS PAUD Wahyu Lestari yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
5. Teman seperjuangan PIAUD C yang selalu memberikan warna selama perkuliahan.

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmannirrahiim alhamdulillah rabbil 'alamiin*, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan hidayah, taufiq, serta rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir selama perkuliahan dengan lancar. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, semoga kita semua nantinya diakui sebagai umat dan juga mendapat syafaatnya di yaumul akhir. Aamiin.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Penggunaan Media Flashcard Terhadap Peningkatan Penguasaan Kosakata Anak Usia Dini di POS PAUD Wahyu Lestari 2022”** ini disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat guna menyelesaikan Jenjang Studi Strata 1 (SI) Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna, dan tidak akan mungkin bisa terselesaikan tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak yang telah berjasa menyumbangkan gagasan, bimbingan, tenaga, dan motivasi kepada penulis. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih secara langsung maupun tidak langsung kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir ini. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua, bapak dan ibu yang senantiasa mengiringi setiap langkah penulis dengan lantunan do'anya dan yang telah memberikan dukungan kepada penulis
2. Drs. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Dr. M. Ghufron, S. Ag ., M. S.I, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Ahmad Fatah, S.Pd., M.S.I., selaku Ketua Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Institut Agama Islam Negeri Kudus
5. Ibu Nusaibah, M. Pd, selaku dosen pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu, wawasan, tenaga, gagasan, dan motivasinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Ibu Hj. Any Umy Masalahah, M. Pd selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, wawasan, tenaga, gagasan, dan motivasinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Ibu Lugi Atma'in S. Pd, selaku kepala sekolah POS PAUD Wahyu Lestari yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.

8. Ibu Yuliasuti S. Pd dan Irma Hidayati S. Pd, selaku guru kelas di POS PAUD Wahyu Lestari yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
9. Teman seperjuangan PIAUD C yang selalu memberikan warna selama perkuliahan.

Oleh karena itu penulis sampaikan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran yang telah diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca.

